

PELICULAS DE T.V.E.

LUNES 14

Segunda Cadena

16'30 Primera Sesión "La madrastra"

Mercedes, una exprostituta ya madura, casada con un industrial millonario que fue su asiduo cliente durante muchos años y que acaba de fallecer, va a heredar, además de una colosal fortuna, un hijastro -Daniel-, un adolescente que se ha enamorado de ella. La dirección de la empresa es asumida por un joven ingeniero, al que Mercedes convertirá en su amante.

22'05 La Estrella es... Cary Grant "Gunga Din"

Durante el reinado de la Reina Victoria, la India formaba parte del imperio Británico, y el ejército inglés intentaba controlar tan difícil y extenso territorio. En una guarnición en la frontera del noroeste están destinados tres veteranos sargentos: Cutter, Valentine y McChesney. Los tres son íntimos amigos y muy pendenciosos. El poblado de "Tatra Pu" es atacado y el coronel Mitchell envía un destacamento de inspección en el cual van los tres sargentos. Cuando llegan allí aparentemente todo está tranquilo pero de repente son atacados por numerosos indígenas rebeldes.

00'30 Última Sesión de Cine "A un Dios desconocido"

Granada, Julio de 1936. Durante este cálido verano, tres adolescentes juegan y comparten el amor que sienten entre ellos: Pedro, Soledad y José, mientras desde una ventana de la casa son observados con curiosidad por Federico García Lorca. 30 años después, José se ha convertido en "el gran Claudio", un mago que actúa en una sala de fiestas madrileña. Lleva una vida tranquila y burguesa durante la cual no ha olvidado su amor por Pedro. Su vida la comparte con Miguel, un político ambicioso, y siente gran cariño por Jorge un vecino suyo, cuya madre Adela le ofrece contraer matrimonio para aliviar sus dos soledades. Pero José es un homosexual convencido y prefiere seguir viviendo con Miguel.

MARTES 15

Primera Cadena

Sesión de Noche Sesión de Comedia "La

ronda del placer"

Gabriela, esposa del ingeniero Andrea Sansonny, es reclamada por la justicia para que participe como jurado popular en la causa abierta contra Tina Cadela, acusada del asesinato de su marido. Durante el proceso Tina narra cómo conoció a Guino, basando su defensa en lo mucho que le amaba, a pesar de los engaños y las palizas que se propinaban. Gabriela, tremendamente sensibilizada y convencida de la inocencia de esta mujer, intenta encontrar el "testigo clave" que la salve de la cadena perpetua.

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "Crash"

Se celebra una carrera de coches, con importantes premios para los vencedores. La participación es numerosa, aunque no todos llegan con afán deportivo. Los hay dispuestos a ganar a toda costa, que jugarán sucio, hasta llegar a la violencia si es preciso.

00'30 Última Sesión de Cine "Tosca"

El 14 de Junio de 1800 se celebra el día de Marengo y un correo militar comunica que Napoleón ha sido derrotado. El pintor Mario Cavazadossi última en el templo el retrato de la Magdalena. Cuando todos abandonan el lugar descubre escondido a Angelote Tavanti, condenado a muerte por su ideología jacobina. Mario también es jacobino y su gran amor es Tosca, una gran artista que le visita todas las noches. El perverso y ambicioso barón Scarpia utiliza a Tosca contándole intrigas amorosas de Mario con el fin de llegar hasta Angelote, al que asesina. También desea poseerla por lo que condena a muerte al pintor, pero antes Tosca asesina barón.

MERCOLES 16

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "De hombre a hombre"

D. Silvestre es un profesor jubilado al que su hija pretende enviar a una residencia. Antes de perder su libertad, roba una motocicleta y huye.

Carlitos es un niño que no quiere ir al internado y escapa también de su familia. Se esconde en unos grandes almacenes, justamente el mismo lugar elegido por D. Silvestre como refugio. Niño y anciano compar-

tirán su aventura.

00'35 Última Sesión de Cine Ciclo: Hecho en América "El asedio de la guerra"

Reynaldo, joven residente en la costa Atlántica de Nicaragua, se desplaza a Managua con el sueño de convertirse en un famoso bailarín. En la capital conoce a María, bailarina de Breakdance, que le introduce en el ambiente ciudadano y, fundamentalmente, en el amor. Inicia sus estudios en la Academia Nacional de Danza. Sus horizontes se amplían naciendo en él el anhelo de ir a Europa para continuar sus estudios de danza. Pero el destino le juega una mala pasada. Reynaldo recibe una citación de la oficina de reclutamiento militar siendo movilizado a las montañas nicaragüenses, donde tiene que participar en una guerra que siente que no le pertenece.

JUEVES 17

Primera Cadena

22'30 Estrenos TV "Cabos Sueltos"

Sara Scott, detective privado, vuelve a trabajar después del asesinato de su marido, caso que todavía no ha sido resuelto. Su nuevo empleo será como asistente de Claude Papazian, y es elegida por Helen Richman para que investigue a James, su marido, ya que piensa que tiene una amante.

Durante la investigación James Richman es asesinado. Esta no será la única víctima. Sara llevará el caso hasta el final: quiere saber quién está detrás de esos asesinatos y por qué.

Segunda Cadena

16'35 Primera Sesión "La última patrulla"

al término de la guerra civil americana, los rebeldes estados sureños fueron reintegrándose, uno tras otro, a la Unión. Sólo Texas permaneció al margen, convirtiéndose en territorio bajo la ocupación del ejército del Norte y predio de especulaciones que esquilimaban a granjeros y ganaderos, en la más absoluta impunidad. Los tejanos se defendían formando patrullas armadas, como la del mítico Ben Westman, con el que tuvo que enfrentarse otro sureño, el capitán Porter, que había luchado contra la Confederación, pero que siempre compartió los sentimientos del Sur.